

# ASPIRASI WARGA

## Ny. Widya Dany Rakca Kunjungi Keluarga Anak Stunting

Agus Subekti - [CIREBON.ASPIRASIWARGA.COM](http://CIREBON.ASPIRASIWARGA.COM)

Aug 23, 2022 - 19:49



KAB. CIREBON - Ny Dr Widya Dany Rakca M.MRS., Selaku Ketua Persit KCK Koorcab Korem 063 mengunjungi keluarga anak stunting yang berdomisili di wilayah Ciledug Kabupaten Cirebon yang wilayahnya dijadikan sasaran TMMMD ke 114 Tahun 2022, dalam kesempatan itu Ny. Widya Dany Rakca memberikan bantuan berupa makanan dan minuman susu dan yang lainnya yang dibutuhkan bagi anak yang mengalami stunting, Selasa (23/8/2022).

Ny. Dr. Widya Dany Rakca, M.MRS, yang kesehariannya bertugas sebagai Dokter di salah satu RS Milik TNI menjelaskan bahwa Stunting adalah kondisi gagal tumbuh pada anak balita (bayi di bawah 5 tahun) akibat dari kekurangan gizi kronis sehingga anak terlalu pendek untuk usianya. Kekurangan gizi terjadi sejak bayi dalam kandungan pada masa awal setelah bayi lahir akan tetapi, kondisi stunting baru nampak setelah bayi berusia 2 tahun. Balita pendek dan sangat penting adalah balita dengan panjang badan (PB/U) dan tinggi badan (TB/U) menurut umurnya dibandingkan dengan standar baku WHO-MGRS tahun 2006.

Selanjutnya Ny Dr Widya Dany Rakca, M.MRS, berharap bahwa Stunting pada anak memang harus menjadi perhatian dan diwaspadai. Kondisi ini dapat menandakan bahwa nutrisi anak tidak terpenuhi dengan baik. Jika dibiarkan tanpa penanganan, stunting bisa menimbulkan dampak jangka panjang kepada anak. Anak tidak hanya mengalami hambatan pertumbuhan fisik, tapi nutrisi yang tidak mencukupi juga memengaruhi kekuatan daya tahan tubuh hingga perkembangan otak anak.

Kapenrem 063/SGJ Kapten Inf Andy Yusuf S.H., M.Com Di Lokasi TMMD ke 114 menambahkan bahwa di Wilayah Ciledug menurut data dari Puskesmas setempat anak yang mengalami stunting hasil pengukuran bulan Pebruari di Desa Jatiseeng kidul menurut Bidan Ropiah berjumlah 97 yang perlu mendapatkan perhatian kita semua dan kegiatan TMMD kali ini adalah Kolaborasi TMMD ke 114 TA 2022 Kodim 0620/Kab Cirebon bersama Tim Percepatan Penurunan Stunting Kabupaten Cirebon.

Hadir dalam kesempatan tersebut Segenap Pengurus Persit Koorcab Rem 063, Dandim 0620/Kab Cirebon beserta Ibu Ketua Cabang Dim 0620 beserta Pengurus, Kasipers Korem 063/SGJ, Kapenrem 063/SGJ, dan Bidan Desa Jatiseeng kidul. (Bekti)